



Phönix Internum

02.07.2024

Liebe Eltern,

es ist geschafft, Sommerferien! Das Schuljahr war sehr bewegend für mich. Aus disziplinarischen Gründen mussten wir uns von zwei Phönixern trennen, das ist für mich immer eine gefühlte Niederlage. Letztes Jahr um diese Zeit hatten gerade sieben Oberprimaner ihr Abitur bestanden. Nach den Sommerferien sind fünf Obersekundaner aus dem Mittelstufenhaus Orbis, sowie drei Quereinsteiger ins Phönix eingezogen. Ein Unterprimaner durfte von Quadrum nach Phönix wechseln. Mittlerweile sind wir, trotz aller pubertären Irrungen, doch zu einer **tollen Gemeinschaft** zusammengewachsen.

Wir freuen uns sehr, dass Songyoon mit einem sehr respektablen Endergebnis sein Abitur geschafft hat und wünschen ihm alles Gute auf seinem weiteren Lebensweg. Er wird immer bei uns willkommen sein. Kaum ist einer gegangen, sind die Neuen schon bei uns in Phönix eingezogen. **Herzlich willkommen Matthias und Alex aus Orbis.**



Viele herausragende Veranstaltungen prägten unser Gruppenleben: Klavierkonzerte, Jazzfestival, Eishockey in Düsseldorf, Fußball Länderspiel in Dortmund, Hausfahrten, Essen mit den Stufenleitern. Grillfest mit Ihnen, liebe Eltern, Zeche Zollverein, 2. Weltkriegsmuseum, Konveniat und, und, und... Herausragend fand ich die Nikolausfeier mit Ihnen, liebe Eltern (alle waren da! Chapeau!), sowie unseren Gala-Abend im Oratorium, die durch eine enorme Qualität der verschiedenen Beiträge aller Phönixern glänzen konnte. Ich bin jetzt 40 Jahre im pädagogischen Dienst und diese beiden Events gehören sicherlich zu meinen ganz persönlichen Highlights. Wir haben schon außergewöhnliche Männer.

Herzlich willkommen Alex und Matthias im Haus Phönix



Sozialpraktikum der Obersekundaner





 Gefällt cecilius_600 und 31 weiteren Personen

hausamheiligenweg Die letzten 3 Wochen absolvierten 3 SchülerInnen ein Sozialpraktikum in unserem Haus. Nicole, Cecilius und Weihang bekamen einige Einblicke aus dem Bereich der Betreuung. Ausflüge, Spaziergänge, Heimbeiratswahl oder heute eine interne Kicker-EM standen auf dem Programm. Die 3 von der @gesdoncker brachten sich mit Freude und viel sozialer Kompetenz in unserem Alltag ein. So sehr, dass der heutige Abschied nicht sehr leicht gefallen ist. Bewohnerinnen und MitarbeiterInnen werden euch vermissen 😊 Wie wir es euch bereits persönlich gesagt haben, ihr seid immer herzlich willkommen bei uns 👍👉 #hausamheiligenweg

Ehemaligen-Turnier – Phönix Jahrgänge: Abi 10, Abi 13, Abi 16, Abi 17, Abi 18, Abi 23 und Abi 25



Gaesdoncker Ball





Ehemalige zu Gast im Haus Phönix – Herzlich Willkommen, Lasse, Alfonso und Gerardo



*So, nun ist es geschafft – ein bewegtes Schuljahr neigt sich dem Ende zu. Alle freuen sich auf die Ferien. Ihnen eine schöne Zeit mit ihren Söhnen und uns allen eine gute Erholung. Ich freue mich jetzt schon auf ein Wiedersehen bei unserem **Grillfest am Sonntag, dem 25. August um 13.00 Uhr.***

Liebe Grüße

Ihr

Heribert Schnittker

Internatspädagoge Haus Phönix

Save the Date – Die Phönix Termine bis zu den Herbstferien...

- Freitag, den 23.08. EF – Fahrt zur **Freilichtbühne Hamm-Heessen**
–Das Wunder von Bern–
- Sonntag, den 25.08. **Phönix - Grillfest mit Eltern** ab 13.00 Uhr
- Montag, den 02.09. **Konveniat**
- Sonntag, den 08.09. **Fußball Golf in Geldern**
- Freitag, den 20.09–21.09. **EF Lernen/Lernen Seminar** in Kevelaer
Q1/Q2 Sekundaner Fahrt nach Bonn
- 03.10. **Tagesfahrt** nach Roermond/Maastricht mit Haus Quadrum
- 04.10./05.10 **EF – Fahrt nach Brilon** im Sauerland
- 06.10. **Elterntag** in Haus Phönix
- 07.10. **Konveniat**